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Ich würde mir wünschen, dass die Waldemar-Klein-Tribüne weiterhin in ihrer Ursprungsform
bestehen bleibt und nur renoviert wird, die Blöcke wie vorhanden ihre Namen behalten, da
ansonsten die Befürchtung nahe liegt, dass die Stimmung in einem komplett neuem Stadion
abflacht, wie es beispielsweise in Aachen der Fall ist.  Das währe fatal, und ich hoffe wirklich,
dass ihr meine Wünsche durchsetzen könnt, weil WIR die FANS die Mannschaft dann weiterhin
unterstützen können.  Vielen dank schon mal in Voraus für eure Beachtung, und euer
durchlesen.  
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